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Bonjour
cijointuncourrierconcernantlenquête

Meric Pascal habitant de Belvezet
Je souhaite que la commune nouvelle reste entière
Au moment de la fusion tous les conseillers communaux étaient pour cette fusion même ceux 
de Bagnols
Mais après moins de un an certains conseillers de bagnols ont voulu dé-fusionner car ils n 
avaient pas
réussi à prendre le contrôle de la nouvelle commune.
La commune nouvelle a servi de banquier a Bagnols pour terminer des investissements en 
cours et pour
relancer de nouveau projets.
Aujourd hui la commune nouvelle doit rester entière pour permettre un mélange des 
populations.
Mais est ce qu une décision du préfet permettra d arrêter ce massacre d énergie,cette perte de 
temps et des
pertes financières inutile .
Si la demande de dé- fusionner n abouti pas est ce que tout s arrête ou bien des recours serait 
encore
possible
Si tel est le cas il est temps de finir cette procédure qui pourri la vie de la commune depuis 
trop longtemps
Merci


